

Dejaría Tianguis Turístico 11 mdd (Reforma 28/04/14)

Dejaría Tianguis Turístico 11 mdd (Reforma 28/04/14) Por Notimex Cd. de México México (27 abril 2014).- El Tianguis Turístico 2014 podría recibir más de 8 mil visitantes especializados de 59 países, que se estima dejen una derrama económica de 150 millones de pesos (poco más de 11 millones de dólares). De acuerdo con información de la Secretaría de Turismo federal, hasta el momento está confirmada la presencia de 59 países, incluyendo Nigeria, Togo, Trinidad y Tobago, Eslovenia, Rumania, Islandia y Vietnam, que vienen por primera vez. Para la edición 39 del Tianguis Turístico, a realizase en Cancún, Quintana Roo, del 6 al 9 de mayo, ya se tienen registradas 737 empresas compradoras, mientras que los espacios de exposición ya contratados ascienden a 524. La Secretaria de Turismo de Quintana Roo, Laura Fernández Piña, informó en un comunicado que durante la última semana de abril arribarán a Cancún los equipos de montaje y logística de los estados que estarán presentes en el Tianguis. Se trata de más de 2 mil 500 personas que transformarán los casi 30 mil metros cuadrados del Lakam Center en una atractiva muestra de los atractivos turísticos de México. Durante el evento se darán cita compradores nacionales e internacionales, que conocerán la oferta en México de distintos segmentos turísticos: sol y playa, cultura, lujo, negocios y aventura. Entre las novedades que se esperan, habrá un concurso para premiar al mejor producto turístico que presente algún destino, a partir de los segmentos en donde pueda competir cada estado. Interesa a 4 organizar Tianguis 2016 Aunque la convocatoria oficial para competir por la sede de la Edición 2016 del Tianguis Turístico todavía no se da a conocer, Guanajuato, Guadalajara, Yucatán y el Distrito Federal ya han mostrado su interés por participar. Para 2016 la sede tendría que ser un destino de ciudad, pues en 2015 será otra vez Acapulco. Por el momento, se desconocen las condiciones específicas que se requerirán para que el Comité que evalúe las candidaturas tome una decisión, pero en términos generales, rijan los mismos principios que hasta ahora. Esto es, que la sede cuente con debida conectividad aérea, infraestructura hotelera, movilidad interna, centros de convenciones y atractivos turísticos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo